

Campeonato cubano de béisbol sub 23 prosigue sus acciones



La Habana, 30 abr. (RHC) El V Campeonato Cubano de Béisbol SUB 23 prosiguió su accionar competitivo, y Cienfuegos se mantuvo como líder de la zona occidental, tras batir este domingo a su similar de La Habana, cuatro carreras por dos, en el estadio Changa Mederos, de la capital cubana. El juego lo ganó Hermes David González, ahora con balance de 2 y 1, en tanto perdió Joel David Paula, con igual resultado en ganados y perdidos. Lo salvó José Antonio Córdova, su tercero del campeonato. En el Cristóbal Labra de la Isla de la Juventud, Villa Clara salió de una mala racha tras imponerse a los locales por cinco a cero. Lo ganó Yanny Delgado, que sumó su primera victoria con cuatro derrotas, lo perdió Jonathan

Carbó, que presenta saldo de 2 ganados y 2 perdidos. En el Estadio Municipal de Guane, Pinar del Río venció a Matanzas seis carreras por cinco. Lo ganó Branlis Rodríguez, 2 y cero, lo perdió Elián Quiñones, uno y tres, con el primer juego salvado para Pedro Gato en la contienda. Por Pinar pegaron jonrones Tony Guerra y Reinaldo Lazaga, en tanto José Amauri Noroña y Brian Rodríguez sacaron la pelota del parque por los derrotados yumurinos. Y en Batabanó, Mayabeque se impuso a Artemisa nueve a ocho, victoria para Frank Alfonso, derrota de Roilandy Rodríguez y cuadrangular del talentoso mayabequense Pedro Manuel León.

Por el Oriente, el líder Granma selló su duelo ante Ciego de Ávila, en el municipio Bartolomé Masó. También sellaron Las Tunas y Guantánamo, desafío previsto para

Yateras. Holguín obtuvo su octava victoria consecutiva, derrotando esta vez cuatro por tres a Sancti Spíritus, en Báguano. Victoria para Rafael Sánchez, dos y uno, derrota para Humberto Delgado, ahora con balance de uno y dos, con el primer salvado para Luis Santos Caser Rodríguez. Hubo jonrón del esportuano Diasmani Ortiz. Y en el Guillermán Moncada, Santiago de Cuba fue mejor que Camagüey siete a tres, victoria de Wilber Reyna dos y cero, derrota de Ismael Martínez, cero y uno, con un cuadrangular a la cuenta del santiaguero Francisco Martínez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/161099-campeonato-cubano-de-beisbol-sub-23-prosigue-sus-acciones>



Radio Habana Cuba